

McLaren Mercedes le renouveau ? - 1/1

Le Grand prix de formule 1 de Malaisie ce dimanche 10 avril verra t-il les McLaren tenir tête aux Red Bull ?

Il y a bientot deux semaines que le grand prix d'Australie, première course de la saison, a rendu son verdict en designant Sebastian Vettel pilote Red Bull et Poleman vainqueur, suivi de Lewis Hamilton sur McLaren et du russe Vitaly Petrov (Renault) qui complète ainsi le podium.

Dérrière l'intouchable allemand, C'est donc Lewis Hamilton le meilleur des autres en quelque sorte, une performance remarquable et remarquée et le plus etonnant c'est de le retrouver a cette position tant les essais hivernaux ont été alarmant du coté des flèches d'argent.

Le Samedi lors des qualifications, il a reussi a intercalé sa monoplace entre la Red bull de Vettel et celle de Mark Webber et le Dimanche il a ainsi conforté sa deuxième position.

L'autre pilote McLaren, Jenson Button n'a pu faire mieux que 6ème (après s'etre qualifié en 4ème position) mais il est a noté qu'il a du passer par les stands en raison d'une pénalité (tentative de dépassement illicite sur Massa) Sans cet evenement l'Anglais avait des chances de terminer sur le podium. Cette 2eme et 6eme place montre la fiabilité et l'amélioration de la firme de Woking entre les essais hivernaux et le grand prix d'Australie.

Sepang, mclaren au top?

La seconde manche de la saison se deroulera en Malaisie sur le circuit (très apprécié des pilotes) de Sepang. Un tracé qui offre notamment deux longues lignes droites, une aubaine pour les McLaren? Sans doute, leur monoplace est réputéé pour avoir une exellente pointe de vitesse. De plus, de nouvelles améliorations sont a prévoir par rapport au grand prix d'Austalie, un week end qui pourrait designer McLaren comme possible et principal rival de Red Bull si d'aventure les Ferraris restent en retrait.

Depuis le sacre de Hamilton en 2008, la voiture n'a pas ou du moins plus été efficace et les résultats sont evidemment en dents de scie et la lutte pour le titre constructeur et pilote difficile a remporter. Que valent vraiment les McLaren ?

Réponse ce week end!

La mp4-126 future voiture gagnante?

Si Sepang confirme les bonnes dispositions rencontrées a Albert Park, La Mp4-126 se melera vraisemblablement pour le titre et ça ne saurait deplaire a ses deux pilotes champions du monde. Voir Hamilton et Button se disputer le sacre serait une belle recompense.

Hamilton avouait lors des essais hivernaux qu'il n'avait pas la voiture pour gagner, si l'Australie l'a rassuré, la Malaisie devrait l'inciter a revoir ses ambitions a la hausse...